



田園調布中だより

令和5年4月17日第1号
大田区立田園調布中学校

校長 木崎 正和

「みんなで成長しよう！」

校長 木崎 正和

満開の校庭の桜が、先週の春の嵐で散ってしまいました。

さて、4月6日(木)に始業式、7日(金)に入学式と順調に行われ、令和5年度がスタートしました。今週からは授業が始まります。1年生が中学校生活に慣れるにはもう少し時間がかかりますね。2・3年生には、困っている1年生を見かけたらやさしく丁寧に教えてあげてください。

現高校2年生と高校1年生のがんばりで学校が良くなってきました。この良い流れを令和5年度も続けましょう。

3年生は、昨年度、学習成果発表会での学年合唱の時に先生方の手をできるだけ借りないで、実行委員会の人たちが合唱練習の企画・運営・学年への指導などを行い、立派な学年合唱を作り上げました。さらに私も同行した1月の鎌倉社会科見学でも各班の班長たちが、気配りをしてとってもいい雰囲気をつくり上手に班をまとめていました。3年生には、私がよく話題にする「自治」の意識が芽生えているようですね。今年度は最高学年として、「自治」の意識をさらに進めて下さい。1学期も修学旅行や運動会があります。3年生がリーダーシップを発揮して、生徒が主体の行事を作り上げて下さい。また、行事だけではなく、普段の学校生活でも、先生方からアドバイスをいただきながらも、自分たちのクラス、自分たちの学年は自分たちでつくっていくんだという気概を持っていただきたい。そしてそれを2年生・1年生に教えて繋いでいていただきたいと思います。

次に2年生ですが、昨年度の1月に出前職場授業がありました。この授業への前向きな積極的な取り組みが評価をされています。特に、模造紙にまとめた事前学習は見事でした。さらに授業の後、いい質問がいくつも出て、講師の方々が褒めていました。1学期の職場体験にこの経験をぜひ活かして下さい。2年生も成長してきました。

1年生には、先輩である2年生・3年生のいいところを学び、吸収して行って下さい。3つの学年が関わり合い、いい影響を与え合い、それぞれの学年が成長し、さらには学校全体を発展させて行って下さい。期待しています。



令和5年度 第75回入学式

令和5年4月7日に本校体育館にて、入学式を挙行いたしました。49名の新入生を迎え、令和5年度をスタートいたします。



対面式

在校生が、新入生に校歌紹介・委員会紹介・部活紹介などを行い、田園調布中での学校生活について説明をしました。

ローズアーチ

本校の正門から校舎へ続く、長嶋茂雄氏ローズアーチ。今年も綺麗なバラが咲き始めました。



4月の主な予定

17日(月)生徒会朝礼・眼科検診

24日(月)学年朝礼

18日(火)全国学力学習状況調査(3年)

25日(火)専門委員会

19日(水)小中一貫教育の日

28日(金)大田区学習効果測定・離任式

産休のお知らせ

森真梨絵主任教諭(1学年副担任・英語科・バドミントン部顧問)が、令和5年5月7日から産休になります。森主任教諭の産休代替教諭は、西丸光教諭(1学年副担任・英語科)となります。